

Interpellation Fraktion FDP vom 17. März 2016 betreffend Auswertung Standortmarketing

Ausgangslage:

Aus Wettingen sind einige Betriebe in umliegende Gemeinden gezogen. Es wird immer betont, dass das Standortmarketing bei den ansässigen Betrieben Besuche abstattet um den Puls zu fühlen.

Fragen:

1. Gibt es eine Aufstellung der getätigten Besuche und eine Auswertung der geführten Befragungen?
2. Wie viele Nachfragen bestanden oder bestehen für Gewerbeflächen von Betrieben?
3. Welcher Art sind diese Betriebe (Handel, Produktion, Dienstleistung)?
